
Audi Q7
Beitrag von „Thanandon“ vom 10. März 2006 um 22:54

Was machts Du denn in Königstein?
Hättest ja auf ne Latte vorbeikommen können!
V8 Diesel (stärker als der V10 im Dicken) wird sicher bald kommen!

Zitat von agroetsch

..den habe ich heute auch vor dem AH Marnet stehen sehen.

Aber für einen V10-Fahrer wohl ein schlechter Tausch, fehlen dann ja 4 Zylinder, 2 Liter
Hubraum,...

Den V8TDI gibt es ja noch nicht im Q7.

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4301-audi-q7/?postID=73008#post73008
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